

Entrevista con el P. Francisco Carín García

Francisco Carín García es Misionero Claretiano, tiene 40 años, y desde hace 14 años vive y trabaja en China, y desde los inicios , ha sido colaborador habitual de Ciudad Redonda a través de las pequeñas crónicas que desde hace diez años vamos publicando en la [sección dedicada a Asia](#).

El mes de Julio paso por España para una merecidas vacaciones y aprovechamos la ocasión para grabar en video la entrevista que hoy les presentamos a todos los visitantes de Ciudad Redonda y que realizó, en nombre de Ciudad Redonda, Fernando Prado, director de Publicaciones Claretianas, y también colaborador de esta web. En la actualidad, Paco, como le llamamos en familia, es coordinador de la Misión de los Claretianos en China continental, profesor en el Seminario Nacional de Beijing, y otros ministerios con la comunidad católica hispana de Beijing y Shanghai.

Ciudad Redonda

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/entrevista-con-el-p-francisco-carin-garcia